

La Fundación Rebeca

Fomentar el ciclismo entre los niños y los ióvenes. ayudar en la área social, educativa y de salud son las metas básicas que se propone cumplir Rubén Contreras con la Fundación Rebeca.

Esta fundación cobró vida reclentemente y ya está desarrollando varios provectos en ciudades del interior del país como Juayua e Izalco. Rubén, mediante su empresa establecida en Sulza, Cogeas Consulting S.A., gestiona los fondos para su funcionamiento. *Contamos además con el

aporte de un grupo de amigos suizos que gentlimente nos colaboran para ayudar a más

salvadoreños, que pueden ser desde niños hasta adultos", explicó. Fabien Porchet v Audrey Hulin son dos de los sulzos que más cerca están de Rubén generando fondos.

Desarrollo del ciclismo

Pero el deporte no podía estar al margen del pian de acción de esta entidad, lo que se pretende es impulsar su desarrollo desde edades tempranas para contar a futuro con más recurso humano.

"El Salvador no puede aspirar por hoy a contar con un buen número de competidores, porque no ha habido desarrollo. Esto es una triste realidad, pero sí podemos trabalar a futuro", manifestó Contreras.

Como institución tendrá su centro de desarrollo en el velódromo nacional, el cual, además de que va estará remodelado, se dotará de otros recursos para que pueda acoger de la mejor forma a los niños y los jóvenes que se pretende reclutar.

"Si no trabajamos a estos niveles, nunca vamos a poder contar con abundante recurso humano, como lo tienen México, Colombia o Cuba", senaló.

Agregó que el propósito no es igualar a esos países, porque no se puede, pero sí contar con un mayor universo y poder escoger a los más destacados, de acuerdo a sus resultados.